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Protokoll der Mitgliederversammlung vom 03.03.2017 
 

Beginn: 19.35   Uhr      Ende: 21.15   Uhr 
 
Anwesend:  60   stimmberechtigte Mitglieder sowie  6  Gäste, 
 
 

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung  
 
Der 1. Vorsitzende Joachim Sievers  begrüßt alle Anwesenden. Dies sind die 
Vereinsmitglieder und  Gäste, die Bürgermeisterin  von Schacht-Audorf, Sabrina 
Jacob, Frank Bergmann als  Gemeindevertreter, der Vorstand des TSV Schülldorf –
Volker Siebcken und Ralf Green und einige Ehrenmitglieder.  
 
Es wird festgestellt, dass die Einladung ordnungsgemäß und auch fristgemäß erfolgt 
ist (Veröffentlichung auf der Homepage im Februar 2017, in den Schaukästen im 
Februar 2017, im Kanalblatt im Februar 2017 sowie in der LZ am 02.03.17). 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt (stimmberechtigte Teilnehmer). 
Die Tagesordnung liegt aus. Es gibt keine Einwände sowie zusätzliche Anträge und 
die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.   
 
Es wird eine Gedenkminute für die verstorbenen Vereinsmitglieder eingelegt. 
Besonders erwähnt wird unser erst am 25.02.17 verstorbenes Ehrenmitglied, Horst 
Hartwig.                                                                                                                       .  
 
Frau Jacob bedankt sich für die Einladung und freut sich erstmals als 
Bürgermeisterin das Wort an dieser Stelle an alle Beteiligten zu richten.   
Sie dankt den Aktiven für die geleistete Vereinsarbeit und lobt die gute Arbeit aller 
und das daraus resultierende umfangreiche Angebot. 
Folgende Planungen betreffen auch den Sportverein: 
1. Der Auftrag an einen externen Planer für die Erstellung eines Konzeptes zur 
Sanierung der Sportanlage ist erteilt und wird als Grundlage für weitere Diskussionen 
in der Gemeinde dienen. Ziel ist es, fit für die Zukunft zu werden! 
2. Umbau der Schule zur OGS 
Es wird beginnend  in den Sommerferien ein Teilabriss + Neubau erfolgen. Die neue 
Halle wird ohne Bühne errichtet und nur etwas kleiner als bisher ausfallen. Bis dahin 
werden dem Sportverein einige Hallenzeiten verloren gehen, was bei so einem 
Projekt leider unvermeidlich ist. Nach Fertigstellung kann jedoch in Zusammenarbeit 
mit OGS und Verein eine schnelle Verzahnung zwischen den Schülern und dem TSV 
Vineta erfogen. So werden immer wieder neue Generationen mit dem Verein bereits 
früh in Kontakt kommen und die Schüler lernen aktiv Sport zu treiben.   
Frau Jacobs überreicht dem 1. Vorsitzenden einen Umschlag. 
Herr Sievers unterstreicht ebenfalls die gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde. 
 
Der TSV Schülldorf richtet ebenfalls Grüße des Vorstandes aus und bedankt sich für 
die gute konstruktive Zusammenarbeit.  
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TOP 2  Bericht des Vorstandes 
 
Der 1.  Vorsitzende, Joachim Sievers, bedankt sich für die geleistete Unterstützung 
im zurück liegenden Jahr. 
Dieser Dank richtet sich an alle Sponsoren, Sportler, Trainer, Übungsleiter, 
Schiedsrichter, Sportverbände und alle ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer, die 
den Verein unterstützen. Auch in diesem Jahr fehlt es leider an der Zeit, alle 
namentlich aufzuführen. Ohne das Engagement dieser Helferinnen und Helfer wäre 
der Auftrag des TSV Vineta Audorf in dieser Gemeinde nicht zu erfüllen. Ein ganz 
besonderer Dank geht natürlich auch in diesem Jahr wieder an die Gemeinde 
Schacht-Audorf, speziell an unsere Bürgermeisterin Sabrina Jacob und 
fraktionsübergreifend an die Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter und die 
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Amtes Eiderkanal sowie ganz speziell an die 
Mitarbeiter des Bauhofes Schacht-Audorf.  Ein besonderer Dank gilt auch unsrem 
ehemaligen Bürgermeister Eckard Reese für die vielen Jahre der guten 
Zusammenarbeit. 
Der Dank geht auch an die Gemeinde Ostenfeld, besonders auch für die finanzielle 
Unterstützung und an den TSV Schülldorf, der wiederum die Hauptarbeit für die 
Handball-Spielergemeinschaft geleistet hat.  
Ein herzlicher Dank gilt  auch wieder den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des 
Vereins. Ohne ihren steten Einsatz wäre die Organisation dieser Sportanlage und 
des Vereinsgebäudes nicht zu leisten. 
Traditionell werden zuerst die Mitgliederzahlen bekannt gegeben. Dabei können wir 
hocherfreut berichten, dass der TSV Vineta  nach dem letzten aktuellen Stand von 
heute 1401 Mitglieder, davon 501 Kinder und Jugendliche und 900 Erwachsene, 702 
Frauen/Mädchen, 599 Männer/Jungen und  90Passive.  
Diese Mitglieder können den Sport in 10 Sparten mit 40 unterschiedlichen Angeboten 
betreiben. 
Wir konnten somit einen leichten Anstieg der Mitgliederzahlen verzeichnen, aber 
leider waren darunter 27 Kinder /Jugendliche weniger als noch vor einem Jahr. Das 
Programm „Kein Kind ohne Sport“ soll in diesem Jahr noch deutlicher herausgestellt 
werden. Es ist eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe und der Vorsitzende bittet alle 
Sparten vermehrt um Jugendliche zu werben. „Schnupperangebote“ wie zuletzt beim 
Tischtennis geschehen sind dazu ein gutes Mittel und sollten verstärkt angeboten 
werden.   
 
AKTIVITÄTEN 2016 
Über die Arbeit der einzelnen Sparten kann sich jeder informieren. Unsere VINETA 
AKTUELL ist gerade erschienen hat einen neuen Look verpasst bekommen und 
wurde farbig gedruckt. Sie liegt für alle zur Einsicht aus.   
Einige sportliche Highlights waren:   
- der Aufstieg der Herrenfußball-Liga in die Verbandsliga 
-der Gewinn der Kreishallenmeisterschaft in Fußball durch die Fußball-Frauen, die 
den Titel im Januar verteidigt haben 
-der Gewinn des Fußball-Ladies-Pokal im Sommer 2016 
-die Beachsoccer-Landesmeisterschaft mit dem Gewinn der „Flens-Trophi“ unserer 
 Fußballsparte 
-das Erreichen des Landesfinales des „Sparda-Integrations-Cups“ unserer 2. Herren- 
 Fußballmannschaft. Die Mannschaft wird uns im Sommer vertreten. 
Daneben gab es viele tolle Einzelleistungen in den anderen Sparten. 
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Nach wie vor wird die Arbeit in allen Sparten von einer hohen Professionalität 
getragen. 
Auch organisatorisch galt es wieder einiges zu bewältigen: 
-Kinderfasching mit 130 Teilnehmern 
-Grünkohlessen mit 180 Teilnehmern, damit so viele wie nie zuvor 
-Skatturnier 
-Vineta-Cup 
-LZ-Sommerturnier inkl. Helferfest 
-Soccer-Akademie 
-Aktion Ferienspaß mit verschieden Angeboten, darunter auch die beliebte Tolk-Fahrt 
 mit über 100 Teilnehmern 
-Triathlon 
Alle Veranstaltungen waren sehr personalintensiv. Daher gilt der besondere Dank 
allen Helfern, die zum Gelingen beigetragen haben.  
Aber an dieser Stelle geht noch einmal der Appell an alle, sich bei Veranstaltungen 
zu beteiligen, da oft immer die gleichen Mitglieder involviert sind.  
 
Zwei weitere Themen haben uns im abgelaufenen Jahr besonders beschäftigt: 
1. Sanierung der Sportanlage 
    Wie schon im  letzten Jahr berichtet, haben wir festgestellt, dass sowohl der C-   
    Platz, als auch der Grandplatz einer dringenden Sanierung bedürfen. Die  
    Gespräche mit der Gemeinde und die entsprechenden Anträge sind erfolgt. 
    Wie Bürgermeisterin Jacob bereits berichtet hat, hat das Landschaftsplanungs- 
    büro Siller aus Kiel den Auftrag erhalten, die ersten Vorplanungen für eine  
    Sanierung zu erarbeiten. 
2. Integration 
    Im gesamten vergangenen Jahr hat sich unser Verein die Integration von Flücht- 
    lingen im Amt Eiderkanal auf die Fahnen geschrieben. 
    Mit Unterstützung des Landessportverbandes konnten wir Fördergelder von mehr  
    als 10.000,-€ über das Programm „Sport für Alle- Mit Flüchtlingen“ einwerben. 
    Dadurch konnten wir insbesondere die Fußball-Sparte, aber auch im Volleyball  
    und für Fit & Gesund Trikots und Trainingsmaterial kaufen. 
    Daneben haben wir mit Marion Schepp und Manfred Giese zwei Integrations- 
    lotsen gewinnen können, die die Flüchtlinge im sportlichen Bereich unterstützen 
    und fördern, da der Sport die beste Integration ist. Beide haben ihre Arbeit am  
    01.11.16 aufgenommen. Auch 2017 fördert der LSV wieder die Lohnkosten der 
    Integrationslotsen und die integrative Sportgruppe mit mehr als 10.000,-€. Mit  
    Marion und Manfred sollte es uns gelingen, noch mehr Flüchtlinge für den Sport 
    zu begeistern.     
 
Unsere Finanzen sind –wie in den letzten Jahren- positiv solide, auch wenn der 
Aufwand für die Kassenwartin immer größer wird. Allein mehr als 130.000,-€ 
Mitgliedsbeiträge wurden im letzten Jahr generiert. Auch in diesem Jahr waren 
darunter leider wieder viel zu viele Rückbuchungen zu verzeichnen, die den Verein 
mit unnötigen Buchungsgebühren belasten. Daher nochmals der Appell an alle, 
Änderungen der Kontoverbindung mittels des ausliegenden Bogens in der 
Geschäftsstelle rechtzeitig anzuzeigen. Auch Namens- und Adressänderungen bitte 
unverzüglich bekannt geben. 
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AUSBLICK auf 2017 
-Wie bereits dargestellt, würden wir uns freuen, wenn sich noch mehr Kinder und  
  Jugendliche für den Sport begeistern könnten. 
-Zum Wohl aller wäre es, wenn die politischen Gremien der Gemeinde sich ent- 
 schließen könnten, die beiden Plätze 2017/2018 zu sanieren. 
-Einen weiteren Schwerpunkt werden wir auf die Integration von Flüchtlingen legen. 
-Im Sommer werden wir wieder ein Helferfest für Trainer, Betreuer und alle  
 ehrenamtlichen Helfer veranstalten. 
-Für das Dorfstraßenfest am Sa, 15.07. ,das wir ebenfalls unter das Motto  
 „Integration“ stellen, benötigen wir ausreichen Helferinnen und Helfer. 
-Der Triathlon findet in diesem Jahr erst am 14.10. statt. 
-In der „Fit & Gesund“- Sparte möchten wir eine Reha-Herzsportgruppe bilden.  
 Kathrin Wendland hat bereits die dafür notwendige Zusatzqualifikation erworben. 
 Wir benötigen aber noch eine ärztliche Begleitung. 
Traditionell bedankt sich der Verein an dieser Stelle stellvertretend für die vielen 
fleißigen Helfer bei einigen Helfers, Übungsleitern und Angestellten: 
 
Erfreulicherweise haben wir 2 neue Fußballschiedsrichter im Bereich Jugendfußball, 
die ihre Prüfung erfolgreich bestanden haben:  
Rick Leege   und 
Felix Preuß 
erhalten dafür einen Kinogutschein.  
Wir wünschen den beiden dass sie ihre Entscheidungen immer mit Augenmaß und 
Weitsicht treffen und stets ein glückliches Händchen beweisen. 



Leider müssen wir 2 Übungsleiterinnen verabschieden, die aus persönlichen 
Gründen ausgeschieden sind: 
1. Maike Schlünß erhält für ihr Engagement Blumen und einen Gutschein. 
    Sie war bis 2015 als Jugendgrupppenleiterin im Jugendvorstand und hat einige 
    Jahre das „Sportkarussell“ mit betreut und später selbstständig geleitet. 
2. Alex Broll (läßt sich entschuldigen) und erhält Blumen und einen Gutschein für   
    ihre Tätigkeit zu einem späteren Zeitpunkt. 
    Sie war 3 Jahre als Übungsleiterin in der Sparte“Fit & Gesund“ tätig. 
Des weiteren bedankt sich der Verein für das besondere persönliche Engagement 
der beiden folgenden Mitstreiter: 
1. Steffi Bohn Sie erhält Blumen und einen Gutschein. 

Steffi ist seit vielen Jahren Trainerin der Handball-Jugend und Übungsleiterin des   
Kinderturnens. Sie hat das „Eltern-Kind-Turnen“ weit über die Grenzen unseres 
Ortes bekannt gemacht und damit erheblich für ein positives Image unseres 
Vereins gesorgt. 

2. Angelique Dworznik Läßt sich entschuldigen und erhält Blumen und Gutschein 
    zu einem späteren Zeitpunkt. 
    Angelique ist seit 6 Jahre als Reinigungskraft für den Verein tätig und überzeugt        
in dieser Zeit durch ein sehr hohes persönliches Engagement. 
3. Fußball-Ladies Sie erhalten einen Umschlag 
    Die Mannschaft hat es geschafft ihren Titel der Futsal-Kreismeisterschaften zu  
    Verteidigen und nimmt an der Landesmeisterschaft in Lübeck teil. 
4. Ingo Awe  Läßt sich entschuldigen und erhält später einen Gutschein. 
    Seit 12 Jahren managt er das Tresenteam beim Grünkohlessen.     
5. Beachsoccer-Mannschaft  Sie erhält einen Umschlag.  
    Die Mannschaft hat die Landesmeisterschaft und gewonnen. Für den Sieg wurde 
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    sie bei der Kreissportlerehrung ebenfalls ausgezeichnet.  
Anja Behrens und Ellen Voß  wird ausdrücklich  für die Erstellung der Vereinszeitung 
VINETA AKTUELL 2016 gedankt. 
Auch in diesem Jahr kann wieder eine neue Ausgabe der Vereinszeitung  präsentiert 
werden. Es ist den Beiden erneut gelungen, die Zeitung kostendeckend mit einem 
kleinen Überschuss herzustellen. Daher geht natürlich auch ein ganz großes 
DANKESCHÖN an die Firmen, die in der Zeitung inserieren. 
Anja und Ellen erhalten Blumen und jeweils einen Gutschein.  
 

TOP 3 Berichte der Sparten   
Die Berichte der Sparten sind wie in jedem Jahr in der neuen Ausgabe der Vineta 
Aktuell  abgedruckt.  
 
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung ist ausgelegt. Es kann von den 
Anwesenden gelesen werden. 
 

- Es folgen 20 Minuten Pause – 
 
 
Das Protokoll der Mitgliederversammlung 2016 wird anschließend einstimmig 
genehmigt. 

 
 
TOP 4 Kassenbericht 
 
Der Kassenbericht liegt in Kurzform auf den Tischen aus.  
 
Er  wird von Ellen Voß vorgetragen und er teilt sich wie in den Vorjahren in 4 
Bereiche: 
Im ideellen Bereich sind  3.798,34 € Gewinn zu verzeichnen, in der Vermögens- 
verwaltung wurde ein Gewinn von 4.188,62  € erzielt, im Sportzweckbetrieb gab es 
einen Verlust  in Höhe von 3.964,41 € und im wirtschaftlichen Zweckbetrieb 
(Vereinsheim und Veranstaltungen) einen  Gewinn  in Höhe von 2.358,44 €. 
. 
Der Verein hat somit 2016 einen  Überschuss  in Höhe von 6.380,99 € erwirtschaftet.  
 
 

TOP 5 Aussprache 
 
Es gibt keine Wortmeldungen.  
 

 TOP 6  Entlastung der Kasse und des Vorstandes 
 
Die Kassenprüfung wurde am 09.02 .2017 von Rüdiger Gawrisch und Tim Kluck                                       
vorgenommen. Herr Gawrisch  berichtet,  dass alle Belege  vorlagen. Die Ordner                                        
und Belege wurden stichprobenartig geprüft und alle Fragen wurden beantwortet.  
Alle Buchungen sind nachvollziehbar. Kasse ist sehr professionell  geführt.  
Es gibt keine Beanstandungen. 
Er dankt  Ellen Voß für die hervorragende Arbeit  und bittet um Entlastung der Kasse 
und des Vorstandes.  
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Die Kasse und der Vorstand werden mit 4 Stimmenthaltungen entlastet.  
 

TOP 7  Mitgliedsbeitrag 
 
Da im abgelaufenen Jahr ein positiver Jahresabschluss erreicht werden konnte, 
beantragen Vorstand und Vereinsrat die Beibehaltung der Beiträge in diesem Jahr. 
 
Dem Vorschlag der Beibehaltung der Beiträge wird einstimmig zugestimmt.  
 
Joachim Sievers weist darauf hin , dass bei steigenden Kosten der Spielraum einer 
schwarzen Null immer geringer wird und  wir auch im Hinblick auf unser 100 jähriges 
Bestehen im Jahr 2020 ein Finanzpolster benötigen. Nach einigen Jahren der 
Stabilität werden wir im nächsten Jahr nicht um eine moderate Erhöhung der 
Beiträge herumkommen.    
                              

TOP 8 Satzungsänderung 
Da die Arbeit des Vorstandes und der Kassenwartin in so einem großen Verein  
immer umfangreicher wird, sollte es möglich sein, den Personen eine 
Aufwandsentschädigung in Form einer Ehrenamtspauschale zu gewähren. 
Die Gewährung dieser Pauschale an den Vorstand gem §26 BGB muss aber 
ausdrücklich in der Satzung vorgesehen sein. Ansonsten ginge die Gemeinnützigkeit 
verloren. 
Die Pauschale beträgt z. Zt. 60,-€ monatlich/ 720,-€ jährlich. 
 
Vorstand und Vereinsrat beantragen, den folgenden Text in § 3 der Vereinssatzung 
aufzunehmen: 
 „Eine Ehrenamtspauschale in Form pauschalen Aufwendungsersatzes oder einer 
Tätigkeitsvergütung kann bis zu der jeweils gesetzlichen Höchstgrenze geleistet 
werden. Es entscheidet der Vereinsrat.“ 
 
Dem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt.      
 
TOP 9 Wahlen 
 
Wahlleiter ist gem. §18 Joachim Sievers.  
 
Als Wahlhelfer stellen sich zur Verfügung: 
Dorit Sievers, Martin Fiedler und Rüdiger Gawrisch 
 
Da die Funktion des 1. Vorsitzenden zur Wahl steht und Joachim Sievers für dieses 
Amt kandidiert, übernimmt für diesen Punkt der 2. Vorsitzende Klaus Waskönig die 
Wahlleitung.  
 
1. Vorstand :  
 1.1 1. Vorsitzende / 1. Vorsitzender 

Vorschlag Vereinsrat: Joachim Sievers 
   Vorschläge aus der Versammlung: keine  
   
            Die Wiederwahl erfolgt  einstimmig. 
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           1.2 Schriftführerin/Schriftführer 
  Vorschlag Vereinsrat:  Marion Schepp (Wiederwahl)   
            Vorschläge aus der Versammlung: keine  
  

Die Wiederwahl erfolgt mit einer Enthaltung. 
 

            1.3    Jugendwart 
                     Eine Jugendversammlung wurde nicht durchgeführt. 
                     Vorschlag aus der Versammlung: Laura Leege  
                      
                     Die Wiederwahl erfolgt einstimmig.   
    
2. Vereinsrat : 
 
2.1 2. Kassenwartin/2. Kassenwart 

Auf Beschluss des Vereinsrates wird auf die Wahl in diesem Jahr 
erneut verzichtet.  
 

2.2 Sportwartin/Sportwart 
Vorschlag Vereinsrat: Hans-Jürgen Milferstädt (Wiederwahl) 
Vorschläge aus der Versammlung: keine 
 
Die Wiederwahl erfolgt mit einer Enthaltung. 
 

2.3     Sozialwartin/Sozialwart 
Vorschlag Vereinsrat: Brigitte Milferstädt (Wiederwahl) 
(Brigitte ist heute nicht anwesend, hat aber vorab ihre 
Bereitschaft zu Fortführung des Amtes bekundet.)  
Vorschlag aus der Versammlung: keine 
 
Die Wiederwahl erfolgt einstimmig. 

 
 
2.4 Pressewartin/Pressewart 

Vorschlag Vereinsrat: Anja Behrens  
  Vorschläge aus der Versammlung: keine 
   

Die Wiederwahl erfolgt mit einer Enthaltung. 
 

3. Ordnungsausschuss (4 Mitglieder + Vorstand) 
                     Vorschlag Vereinsrat:         Ulli Bloch (Wiederwahl) 
       Jutta Gorn (Wiederwahl) 
       Harry Jahn (Wiederwahl) 
       Siegfried Kuhlmann (Wiederwahl) 
 
Jutta Gorn und Ulli Bloch sind heute nicht anwesend, haben aber ihre Bereitschaft  
 zur Fortführung des Amtes vorab bekundet.    
 
 Einer Blockwahl wird zugestimmt. 
           Alle o.g. werden mit 2 Stimmenthaltungen wieder gewählt. 
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4. Kassenprüfer  

-Rüdiger Gawrisch scheidet nach zwei Jahren aus 
-Tim Kluck  rückt als erster Kassenprüfer  nach 
 
Vorschläge/Meldungen aus der Versammlung für  
den 2. Kassenprüfer :  Melina Rumohr         
Ersatzkandidat:  Marc Gorn                   
 
Die Wahlen erfolgen mit jeweils einer Stimmenthaltung.  

 
Alle Gewählten nehmen die Wahl an.  
 
 
 

Top 10  Ehrungen 
 
           Jugendsportler des Jahres 2016:  
 
           Jorge Störmer –Tischtennis- 

 -Jorge gehört seit dem 31.01.2008 der Tischtennis-Sparte an. 
- 2009-2011 spielte er in der Kreisliga der Schüler 
-ab 2015 war er in der Kreisliga an Position 2 gesetzt 
-seit 2016 spielte er in der 3. Herren, in der Rückrunde sogar in der 2. Herren 
-z.Zt. ist er in der 1. Herren Kreisliga auf Position 2 gemeldet 
-Da Jorge noch nicht  einmal volljährig ist, ist das eine außerordentliche  
 Leistung, zu der der Verein ihm herzlich gratuliert.    
 
Jorge erhält dafür einen Pokal, eine Urkunde und ein Geschenk.  
 

 Sportler des Jahres 2016:            
 
           Herren-Fußball-Ligamannschaft 
           -Die Mannschaft hat bravourös in der Kreisliga gespielt und ist in die 
            Verbandsliga aufgestiegen. 
           -Auch dort schlägt sie sich hervorragend und steht mit einem  
            Torverhältnis von 117:32 bestens da.  
 
 Pokal und Umschlag werden überreicht. 
 
Vereinsehrennadeln: 
 

Bronzenadeln 
 sind nach einem Beschluss des Vereinsrates für eine zeitige Ehrung aus- 
gesetzt.  
 
Silbernadeln 
 
Petra Krohn (Tischtennis) 
Kai Jastremski (Fußball) 
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Goldnadeln 
 
Dirk Wendland (40 Jahre Mitgliedschaft) 
 
 
Ehrungen für langjähriges Engagement/ langjährige Mitgliedschaft:  
60 Jahre: 
 
Dieter Ewald (läßt sich entschuldigen) 
Kalli Hoppe  
 
70 Jahre: 
Ehrenmitglied Trygve Lorenz 
 
77 Jahre: 
Ehrenmitglied Emil Kiewald (seit 1940 Mitglied –läßt sich entschuldigen) 
 
Ehrenmitgliedschaft 
 
Vorstand und Vereinsrat haben einstimmig beschlossen 
Barbara Ackermann  
vorzuschlagen. 
- Barbara ist seit 1989 Vereinsmitglied. 
- 1989 – 2007 war sie Übungsleiterin „Mutter-Kind-Turnen“ 
- 1993 – 2002 war sie im Badminton sehr erfolgreich und auch einige 

Jahre Leiterin der Sparte 
- Barbara war maßgeblich 1999 an der Einrichtung des  Martinsmarktes 
   beteiligt und viele Jahre in der Organisation der Veranstaltung tätig, 
   die dadurch eine der erfolgreichsten Veranstaltungen unseres Vereins 

wurde. 
- Bereits im Jahre 2013 erhielt sie die Ehrennadel in Gold. 
 
Die Wahl erfolgt mit einer Enthaltung.  

 

 
Top 11  Anträge 
 
Es liegen keine Anträge vor. 
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Top 12 (Sonstiges) 
 
Weitere Termine: 
-10.03.17/ 19.00 Uhr: 3. Skatturnier Vineta 
-01.04.17/   9.30 Uhr Aktion „Saubere Gemeinde“ Treffpunkt: Feuerwehr 
                 10:00 Uhr Treffpunkt Vineta Vereinsheim für alle Jugendlichen/ 
                           Jugendmannschaften (Grillen wird ausgelobt) 
-15.04.17/ ab 18 Uhr Osterfeuer am Holmredder 
-20.05.17/ ab 9.00 Uhr 112Jahre Feuerwehr Schacht-Audorf 
-17.06.17  60 Jahre Gilde Schacht-Audorf 
-15.07.17  Dorfstraßenfest 
-14.10.17  Triathlon 
 
J. Sievers beendet die Versammlung und bedankt sich bei allen für das 
entgegengebrachte Vertrauen und das Interesse an diesem Abend.  
 
  
 
 
Schacht-Audorf, den 03.03.2017 
 
 
                                  
1. Vorsitzender   2. Vorsitzender   Schriftwartin 
 

 


